



Año III

SUSCRIPCIÓN

En Aguilas, unmes . . . 0'25 Plas.  
Fuera, trimestre . . . 1 id.

INSERCIÓN

Anuncios á precios convencionales

Revista quincenal de literatura, bellas artes y deportes

Aguilas 1.º de Mayo de 1914

Núm. 35

REDACCIÓN

ADMINISTRACION  
CONDE ARANDA, 9

## IMPRESIÓN QUINCENAL

### El conflicto de las aguas

Si hubiésemos de dar cabida á todo cuanto se dice, si por un momento, abriendo nuestros sentidos diésemos paso á las mil especies que se lanzan, á los muchos infundios que se comentan, nuestra pluma, no resbalaría sobre el papel blandamente, sinó que habría que convertirla en hacha destructora, que, arremetiendo contra los de arriba y los de abajo, demoliera todo lo existente. Pero no, nosotros no podemos obrar así, porque ni pasión ni odio nos ciega, ni tampoco bandería alguna nos cobija. Nuestro lema es la justicia, nuestro ideal el bien para la tierra chica, para el pueblo que habitamos.

Y al amparo de la verdad, y, buscando el bien por el bien mismo, nos lanzamos á transcribir nuestras impresiones y nuestros deseos.

Ya es sabido, que la comisión encargada de solucionar este conflicto trabaja con entusiasmo, busca el medio de dotar á este puebló del agua suficiente para sus necesidades y en los comienzos de proporcionarla está.

Los trabajos de construcción de un depósito capaz de contener 600 metros cúbicos de agua, han comenzado; la limpieza de la cañería, también ha empezado, y el entubamiento de las aguas desde 5 kilómetros distantes de la población, y, red de distribución, ha sido aprobada y confirmada por el Ayuntamiento, por todo lo cual, es digna de elogios la comisión, que tan difícil misión le fué encargada.

Pero ya que tan pesada carga aceptaron, precisa hacer algo más, que si bien ya se ha dicho en más de una ocasión, no hemos de dejar de repetirlo hoy.

Conocido es de todos, que el manantial no dá agua suficiente para llenar cual es debido, las necesidades de la población, cuya escasez aumenta en la temporada de verano, tanto por la disminución de agua, como por el aumento tan considerable de habitantes, y esto es precisamente, lo que hay que prevenir y es también indispensable de solucionar, sinó queremos, que ese gran contingente de forasteros que tantos beneficios reporta á Aguilas mengüe, y que nos veamos privados ó escasos del preciado líquido, en los meses en que más se necesita, y para que tal no ocurra, y que nuestro pueblo goce de las ventajas merecidas, es necesario aumentar el caudal del agua que hoy nos abastece.

Los medios de conseguir lo que es nuestra constante pesadilla, bien pueden hallarse en nuevos trabajos llevados á efecto en la parte baja del manantial, ó agregando las aguas de las que se han hecho análisis y resultan ser potables.

Bien sea una ú otra cosa, ó, ambas á la vez, conviene llevarlas á efecto con la prontitud posible y así, los que hoy comienzan á saborear las dulzuras producidas por la aprobación de todas sus aceptadas gestiones, pronto podrán coronar la obra empleada, con su definitiva solución, y el pueblo agradecido les tributará su aplauso.

M. Miras

